

index

2018(第15号)

- 医師連盟委員長挨拶
- 第48回衆議院議員選挙結果
- 神戸市長選挙結果報告
- 平成30年新年祝賀会
- 議員対談 衆議院議員 赤羽一嘉氏
- 郡市区医師連盟だより(尼崎市)

兵庫県医師連盟ニュース

発行所 兵庫県医師連盟
〒651-8555 神戸市中央区磯上通6-1-11
Tel 078-231-4114
<http://www.hyogo-ishirenmei.jp>

編集責任者 小高 正裕



昨年10月に先地委員長より交代いたしまして、兵庫県医師連盟委員長に就任しました。よろしくお願いいたします。平成も残り僅かとなりました。昨年の衆議院選挙では自公の大勝となりました。おそらく、平成最後の総選挙になるものと思われます。兵庫県におきましては、12区全区内で、医師連盟が推薦しました候補が全員当選しました。これは、ひとえに推薦候補を全力で応援された地元の先生方のおかげであると感謝いたしております。医師連盟は、政権与党、つまり自公政権を支持するという点に変わりありません。しかし、すべての政策に賛成するわけではありません。その政策が、県民あるいは国民の健康に貢献するか否かを、判断基準としております。「国民皆保険制度と県民の健康を守る」をすべての基準としております。ご理解の程お願いいたします。

本年4月の診療報酬改定では、本体は0.55%増と決定しております。これを多いと思

うか、わずかと思うかは立場の違いで大きな違いがあると思います。ただ、言えることは、はじめに総枠あります。たとえば、医療界は大変な数の雇用を取り除き、仕事に専念できる。また、医療界は平均寿命(余命)を伸ばし、健康を守るだけではありません。それによって病気の不安を感じる人々がいます。財政再建を錦の御旗にして、総枠を決める事は、医療は最大のセーフティネットであり、これをつぶすことになれば、財政再建どころではない事に気づいていないと言わざるを得ません。

医療を金儲けの道具と考える一部の経済界、貧富の差で医療の格差をつける混合診療、財政負担の増加。これらには、医師連盟は徹底的に戦います。それにはひとえに、会員の先生方のご理解とご協力を必要としており、現実にも強い医師連盟でありたいと思います。

任期満了に伴う神戸市長選挙は平成29年10月22日投開票され、現職の久元喜造氏が再選を果たしました。

神戸市医師連盟 深山鉄平 健康創造都市KOBEの推進・西神戸医療センターの市民病院機構への移管・救急安心センター(#7119)の設置、さらには認知症疾患医療セン

ターの増設など、保健・医療・福祉分野において実績を重ねた久元氏に対し、神戸市三師会会長は6月1日立候補要請を行いました。また、8月1日には神戸市医師連盟常任執行委員会において全会一致で同氏への推薦を承認しました。選挙前のポスター掲示や選挙葉書などによ

る心援をした結果、同市長選史上最多となる得票だったそうです。『「当確」の一報を聞き沸き起こった拍手に一瞬、表情をほころばせたものの、万歳を促す司会を「やめましょう」と制した』

当	久元喜造	340,064	(無・現)
	光田あまね	103,490	(無・新)
	松田隆彦	72,627	(無・新)
	中川暢三	57,794	(無・新)



兵庫県医師連盟
委員長 小高 正裕

医師連盟委員長挨拶

うか、わずかと思うかは立場の違いで大きな違いがあると思います。ただ、言えることは、はじめに総枠あります。たとえば、医療界は単に平均寿命(余命)を伸ばし、健康を守るだけではありません。それによって病気の不安を感じる人々がいます。財政再建を錦の御旗にして、総枠を決める事は、医療は最大のセーフティネットであり、これをつぶすことになれば、財政再建どころではない事に気づいていないと言わざるを得ません。

第48回衆議院議員選挙結果

平成29年10月22日に第48回衆議院議員総選挙が行われた。兵庫県では、12選挙区で県医師連盟が推薦した候補者12人は全員當選した。

第48回衆議院議員選挙各党別獲得議席数

	小選挙区	比例区	合計	公示前
自民	218	66	284	284
公明	8	21	29	34
希望	18	32	50	57
維新	3	8	11	14
立憲	18	37	55	15
共産	1	11	12	21
社民	1	1	2	2
こころ	-	0	0	0
諸派	0	0	0	0
無所属(与)	1	-	1	11
無所属(野)	21	-	21	27
無所属(他)	0	-	0	0
計	289	176	465	残議席
定数	289	176	465	0

定数 10 減。
自民當選者には無所属から追加公認された3人を含む。
無所属は与党系、野党系、その他に分類

平成30年 兵庫県医師会 新年祝賀会



平成30年の兵庫県医師会新年祝賀会が、平成30年1月11日(木)に神戸ポートピアホテル「偕楽の間」で開催されました。

今村日本医師会常任理事、井戸知事、澤田県歯科医師会会长、笠井県薬剤師会会长、中野県看護協会会长、近医連・近隣医師会会长、西村・川島県医名譽会長、日医連選出の羽生田・自見国会議員、県医連選出の国会議員・県会議員、山本健康福祉部長他県行政関係者、関係団体、郡市区医師会長、各委員会委員長等207名の出席を賜りました。

常任理事が、横倉日本医師会会長の祝辞を代読し、診療報酬のわずかながらも増加を果たしたこと、新医療計画、介護、専門医制度等の内容を代弁されました。

来賓挨拶では、先ず今村日本医師会常任理事が、横倉日本医師会会長の祝辞を代読し、診療報酬のわずかながらも増加を果たしたこと、新医療計画、介護、専門医制度等の内容を代弁されました。

最後に杉本副会長が閉会の辞を述べられ、御開きになりました。澤田県歯科医師会会长にも祝辭をいただき、笠井県薬剤師会会長の乾杯で祝宴が始まりました。宴席では、本会役員と国会・県会議員、県行政、関係団体、郡市区医師会長との有意義な懇談が行われました。

郡市区医師会長との有意義な懇談が行われました。宴席では、本会役員と国会・県会議員、県行政、関係団体、郡市区医師会長との有意義な懇談が行われました。宴席では、本会役員と国会・



空地顕一県医会長



今村定臣日医常任理事



井戸敏三県知事



澤田 隆県歯科医師会会长



笠井秀一県薬剤師会会长



羽生田、自見参議院議員をはじめ出席の本県選出国会議員の方々



出席の県議会各会派代表議員の方々

兵庫県医師連盟委員長

小高 正裕

Masahiro Kotaka

X
議員
対談

衆議院議員（第2区）

赤羽一嘉

Kazuyoshi Akaba

を過ごしました。

公立小学校、中学校、高校に通う中で、私は、小学校では野球を、中学校では卓球を、高校ではラグビーに夢中になり、元気一杯な青少年時代でした。

小高 大学を卒業したあたりぐらいから政治家を目指す方も多くいんすけれども、先生は普通の商社のほうに入ったと

赤羽 三井物産という商社で10年間勤務をしました。そのうちの約半分が海外勤務でして、台湾の国立師範大学に1年半留学させてもらい、その後、北京に2年余り、南京に1年の海外駐在を経験しました。

赤羽 なりたくてなれるような職業ではないのですが、たまたま公明党から、なぜか私に白羽の矢が立ったので、人生の転機を考えました。

赤羽 たまたま渡部一郎前衆議院議員の後を継いだので、中選挙区の神戸市全市が選挙区の兵庫1区からの初挑戦というこ

が、せっかくいたいたい有難い話ですので、自分の人生の最大のチャレンジとして頑張っていこうと決意しました。

小高 今は長田区、兵庫区、北区、今年からは西宮が入りま

したけれども、これは特に何か縁があったというわけではなく

赤羽 はい。

小高 当然これはある意味ではエリートコースですね。そのままサフリーマンの世界を続ければ、されども、政治のほうへと考えられた最大の理由は何か

赤羽 三井物産で10年間ビジネスをやってきて、大変充実した商社マン生活だったのですが、反面、公共的な仕事に

赤羽 たまたま渡部一郎前衆議院議員の後を継いだので、中選挙区の神戸市全市が選挙区の兵庫1区からの初挑戦とい

ました。そのために徹底的に現場を歩くこと等を身をもって学んだことが政治家としての原点となるま

した。

小高 今年からは西宮が入りま

したけれども、これは特に何か

縁があったというわけではなく

です。

赤羽 三井物産ですね。

小高 大学を卒業したあたり

ぐらいから政治家を目指す方も多くいんすけれども、先生は普通の商社のほうに入ったと

考えられた最大の理由は何か

ですか。

赤羽 三井物産ですね。

小高 大学を卒業したあたり

ぐらいから政治家を目指す方も

多くいんすけれども、先生は普通の商社のほうに入ったと

考えられた最大の理由は何か

小高 どういたしまして。

赤羽 はい。

小高 どういたしまして。

赤羽 はい。



(三面より)

赤羽 自公連立政権は、国政選挙を終えたびに、自公両党間で政策協定を結んでいます。その政権合意に基づいて連立政権は運営されています。もちろん公明党と自民党は、自由文化も異なる点も少なくないのですが、安定した政権の下で、国民の暮らしを良くしていく、国を発展させていくという目標に対して、非常に現実的であることが共通点であると思います。個別政策では違いはあるとしても、国のために・国民のために最大公約のところで政治を行っていくところが、自公連立政権の一番の共通点だと思います。

小高 反対に、公明党だからこそ、自民党とはここが違うところが公明党だといふような点としては、どうひつといひのがあります。

小高 私たち医師連盟としては、まず1番目は、国民皆保険制度を守る。

わゆる医療を守ります。

赤羽 まず、人生100年の時代を迎えるにあたり、ドクターの不足や地域偏在の問題で、地域医療が崩壊するようなことがあります。

小高 ありがとうございます。



赤羽 政治の大きな責任の一

つは、平和を守ることで、當利

化は絶対させないということ、少しハード路線で国を守るかど

う意見の相違があります。平

和安全法制の審議をめぐる集団的自衛権の問題につきまして

も、自民党の主張に対し、私も公明党が相当ブレーキを踏んだ形となつたと思います。

また、ブレーキだけではなくて、社会保障の問題などは、私たちは庶民の側に立った福祉をどう守り发展させていくかという点でアクセルも踏んでいかねばならないと考えています。

産業政策でいえば、大企業を支援する政策は自民党が得意

で、中小企業、零細企業や小売商店街への支援は公明党が頑張るというように、自公両党には得手不得手がありますので、そ

この役割分担をしっかりとやって大事なかなと思います。

小高 私たち医師連盟としては、まず1番目は、国民皆保険制度を守る。

赤羽 ありがとうございます。

小高 ありがとうございます。

赤羽 最後にになりますけどいいよこれから少子高齢化の時代でありますね。先生としての個人的な意見でも結構ですけど、この少子高齢化に対して、どのような政治家としての考え方、やり方があるのかといふことを最後にお聞かせ願いたいと思うんですけども。

小高 政治は結果が全てです。私は、実績で勝負といふことを常に言つてまいりました。庶民のための政治を結果として体現していけるように頑張っていきたいと思います。

赤羽 まず、人生100年の時代を迎えるにあたり、ドクターの不足や地域偏在の問題で、地域医療が崩壊するようなことがあります。

小高 ありがとうございます。

赤羽 ありがとうございます。

小高 ありがとうございます。

赤羽 ありがとうございます。